DIARIO DE LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año XI - Núm. 2.860

Centa, Miércoles 5 de Enero de 1944

Ejemplar. 30 seentime

EDITORIAL

# Hacia la creación del Montepio Nacional de Periodistas

efecto disposiciones que después de instaurada la ley de Prensa, vienen a dignificar y Prensa, vienen a dignificar y

mentarse con la recaudación del antiguo subsidio del combatiente por el aumento de cinco céntimos en la venta de periódicos. Posteriormente, resoluciones de distinto órden han dispuesto sucesivamente. la transferencia a esta Institución, que en la actualidad cuenta por tales conceptos con la cantidad de siete millo-nes de pesetas, para atender a la construcción e instalación de la Escuela-Hogar y a

los hombres que en la Prensa trabajan, prosigue en magnifico aumento, aportando al periodismo todas las ventajas que como institución, principal le corresponde. De ahí, que la Delegación Nacional de Prensa, atento a la importancia que día por día adquieros los granismos que de elle ren los organismos que de ella Nacional de Prensa y a S. E. dependen, obre continuamente en su defensa y exaltación, tar para la Prensa marroquí añadiendo nuevos alientes pa-

estos propósitos senemos la inmediata creación del Montepio Nacional de Periodistas, órgano fundamental que en múltiples ocasiones auxiliará y resolverá la situación de los como de los como del como de los como Prensa, vienen a dignificar y beneficiar directamente a 10s que militamos en 10s periodicos. Aunque sea immodestra decirlo, la anisión di periodista es trascendental en el servicio de la Patria por la influencia, alto poder educador y orientador que ejerce sobre la colectividad de un país.

Con fecha 13 de junio de 1940, una orden del Ministerio de la Gobernación creaba la "Institución de Sun Isidoro, Escuela-Hogar para huérfanos de periodistas". cuyo fondo de existencia empezo a incrementarse con la recaudación de 10s que durante toda una vida fledicaron su total función al servicio de Pipaña por medio de la Prensa. Nuestros profesionales tendrán ante sí una vejez asegurada y la garantía de que nunca podrán quedar abandonados a merced del destino.

El primer paso en tal sentido se encamina a la constitución de los fondos necesarios, procurando que esto se realice sin gravar de un modo do sensible la economia particular y con el mínimo sacriticular y con el mínimo de la contra de contra

do sensible la economia particular y con el mínimo sacrificio por parte del público.
En su virtud, la Delegación
Nacional de Prensa ha ordenado que a partir de enero
todos los primeros martes de
cada mes, los periódicos diariós tendrán un sobreprecio de
cinco centimos, canidad que
irá a engrosar el fondo de la
Institución de San Isidoro y el
Montepio Nacional de Perio-Montepio Nacional de Perio-distas.

Esta acertadisima medida ción de la Escuela-Hogar y a los gastos de manutención, educación e instrucción de los huérfanos de periodistas, empleados y obreros de periódicos.

Esta gestión eficaz, portadora siempre de estímulos para los profesionales de la Prensa, siendo extensiva también a la siendo extensiva también a la Zona de Marruecos, por ha-berla considerado S. E. el Al-

berla considerado S. E. el Alto Comisario, don Luís Orgaz,
como beneficiosa y necesaria.
Por nuestra parte, solo nos
resta mostrar nuestra gratitud, en nombre de la clase
periodistica a la Delegación

# El Caudillo contesta al telegrama del arzobispo de

Toledo, 4. - Al telegrama enviado por el arzobispo pri-mado, S. E. el Jefe del Estado ha contestado con el siguien-

"Agradezco a V. E. afectuoso telegrama de felicitación con motivo del año nuevo y por indulto concedido.

Hago votos para que el año que comienza sea de felicidad para la Iglesia, para V. E. y esa archidiócesis. Beso el pas-toral anillo. — Generalisimo Franco. Jefe de Estado".—CI-

\*\*\*\*

# El ministro de Portugal en Italia regresa a Lisboa

Barcelona, 4. — Ha reanudado su viaje de regreso a Lisboa, el ministro de Portugal en Italia, señor Lobo Dávila.

# Generoso rasgo de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, Excelentísimo señor D. LUIS ORGAZ YOLDI

En su constante preocupación por los niños necesitados, ha hecho entrega al Excmo. Sr. Delegado Gubernativo de 500 lotes de juguetes confeccionados por los reclusos de la prisión del Hacho

# Hoy será abierta en el Hogar de falange una exposición

En nuestra visita de ayer a la Jefatura Lecal del Movimiento, el camarada jefe local, Gonzalo Coello, nos manifesto que S. E. el Delegado Gubernativo don Cándido Leria, le habia comunicado el haber recibido un escrito del Exemo, señor general gobernador militar de Ceuta el cual le hacia traslado a su vez de otro de S. E. el Alto Comisario de España en Marruecos, Excmo. señor don Luis Orgaz Yoldi, por el cual, nuestro ilustre Alto Comisario le manifestaba hiciese entrega al señor Leria de 500 lotes de juguetes confeccionados por los reclusos de la prisión del Monte Hacho:

Tal rasgo de S. E. sabemos como será acogido en to-dos los hogares humildes de Ceuta, donde los poqueños sueñan ya con el día ansiado en que recibirán los jugue-tes con que transcurrir muchas horas de su infáncia

Según nos manifiesta el camarada Coello, estos juguetes serán expuestos en la mañana de hoy a las 11 en el salón del Hógar de la Falange, al objeto de que todo el pueblo de Ceuta pueda contemplarlos.

Al honrarnos hoy llevando a nuestras columnas esto hermosa ofrenda del Excmo, señor don Luis Orgaz Yoldi, queremos recoger la opinión popular y haciéndonos eco de ella, ofrecer a nuestra primera dignísima autoridid, el agradecimiento de todos, por esa constante preocupación hacia estos pobres necesitados que hoy como siempre, guardarán eterno recuerdo de su magnanimidad

Con ello, cumplimos un deber de gratitud popular ante ese gesto que caracteriza a los hombres que con Franco, rigen los destinos de esta España que, dia a dia, sigue los duros caminos hacia la meta de la granceza, la unidad y la libertad que todos soñamos en el amanecer, no lejano de aquel 18 de julio de 1936.

# EJERCITO EN LA LÍNEA

# Orsona - Guardigrele La aviación desplegó ayer intensa actividad

Argel, 3. — Comunicado por grandes formaciones de aliado de Africa del Norte: bombarderos pesados.

"Tierra: Las tropas indias del VIII Ejército han mejorado sus posiciones al conquis-tar una altura importante que domina las lineas enemigas.

Las patrullas del V Ejército han tenido encuentros con el adversario.

Aviación: La fábrica de co-jinetes de Villa Peresa, y un importante centro ferroviario de Turin, fueron atacados ayer \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

Bombarderos medios han atacado los depósitos e insta laciones ferroviarias de Iplit y Sibenik, en la costa dálmata. Una importante concentra

rizados en la región de Avez-zano, los emplazamientos arti lleros próximos a Cervaro y los depósitos portuarios de Ci vitta Vecchia Siete aviones enemigos han

sido derribados, no regresando tres de nuestros aviones. ---EFE.

Londres, 4 -- La radio ar gelina anuncia que las tropas canadienses del Octavo Ejerci to presionan en la linea Gresona-Guardigrele, obligando a las defensas germanas a replegarse progresivamente. ta. Una importante concentra ción de tropas ha sido atacada en Priyeder (Yugoeslavia)

Nuestros bombarderos lige ros y cazas bombarderos continuaron durante toda la jor nada las operaciones en apo yo del Ejército.

Entre los objetivos atacados figuran transportes moto rizados en la región de Aveztano, los emplazamientos arti

### Aprovisionamiento marítimo



# EN SUS ASALTOS DE OS SOVIETS SUFREN ENORMES BAJAS

Los alemanes siguen avanzando al NO. de Vitebsk

Seis destructores resultaron hundidos por los sumergibles del Reich

Führer, 4. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica:

"En la parte meridonal del frente del Este, hasta el S. de Kief, la jornada ha transcu-rrido en calma, a excepción de cierta actividad de comba-

En 1a zona de Zhitomir 10s soviets prosiguen sus ataques con importantes fuerzas E1 con importantes fuerzas. El Italia del Sur: No se seña-enemigo ha sufrido importan lan acontecimientos importan tes bajas a consecuencia de los tes en este frente. contrataques y en parte tam-

rechazados nuevos ataques ene migos.

Al N. de esta ciudad los granaderos alemanes han continuado su avance a pesar de la resistencia enemiga y de los contraataques apoyados por carros. Al NO. de Nevel, nues tras tropas nan rechazado tam bién ataques soviéticos.

En el sector del Mediterra

Gran Cuartel general del el curso de estos combates. Un caza alemán no ha re hrer, 4. — El alto mando Cerca de Vitebsk han sido gresado a su base de partida. (Pasa a la página 6) 

## El caid Amar Uchen y el cherif Sidi Mohamed Ben Giled, siguieron su viaje a Valencia

Barcelona, 3 —El caid Amar Uchen y el cherif Sidi Moha-med Ben Giled, que han per-manecido tres dies en Barce-

GRAN ESTRENO MERCURIO FILMS presenta ia gran superproducción nacional:

# mosquita en Palacio

Una pelicula dinámica y ale-gre de fastuosa presentación, y admirablemente interpretada

RAFAEL DURAN, MARTA SANTA-OLALLA, LYS VA-LOIS, ANTONIO RIQUELNIE

NOCHE DE ANGUSTIA: magpor CAROLE LOMBARD.

HUERFANITAS: una superproducción de UFILMS on español por MA-RIA DENIS.

El dia 11 GPAN DEBUT. RGANIZACIONES PAYA pre senta ESTRELLAS ANDALUZAS DE TRIANA A CADIZ. ESTAMPAS ESCENIFICADAS. ean carteles y programas de

SANTORAL DEL DIA 5 de enero, miércoles. Santos Telesforo, Pana y mar tir; Simeón Estilita, monje; Eduardo, confesor; Emiliano, Apolinaria, virgenes; Vigilia de la Epifania.

Se podría llamar esta vigilia, la commemoración de la vuelta de la Sagrada Fa-milia de Egipto, Más que orden cronológico, el Evangelio del dia nos ofrece una hermo sa proparación a la fiesta de mañana. Antes del triunfo del Salvador, que se manifiesta al mundo, vemos la derrota de Herodes, su poderoso enemigo, que muere sin haber podido realizar sus perversos intentos contra Jesús. Y antes de que los esplenderes de la Epifania o Manifestación, conmemoramos la vida oculta del Divino Nazareno.

CULTOS DE MAÑANA En la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, a las ocho y treinta, Misa de Comunión ge neral por la Archicofradia de 10s Jueves Eucaristicos, por la tarde a las siete continua- DE ANUNCIOS BREVES

Santa de

nta de 10s Jueves En la Iglesia de Santa Ma ria de 10<sub>S</sub> Remedios, a 1as sie te de 1a tarde, exposición ma-yor del Santisimo, rezo del Santo Rosario, pendición, serva y adoración del Niño-

MISAS DE MAÑANA

Santa Iglesia Catedral: a 1as 8, 11 y 12, rezadas; a 1as 9'15, cantada.

Iglesia parroquial del Sagra rio (Virgen de Africa): a las 8 y 30, 10 y 15 y 12.

Iglesia Parroquial de Santa Maria de los Remedios: a las 5 y 30, 8, 9 y 30 y 11. Iglesia de San Francisco: a

1as 7, 7 y 30, 8 9'30; 10, 11 y 12 7 y 30, 8, 8 y 30; 9,

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildelfonso: (Barriada del Principe): a las 11 y 30.

Iglesia de San José (Barriada de Jadú). a las 10 y 30.

Iglesia de Todos los Santos ((barriada de la Almadraba): a 1as 11

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7 y 30.

Capilla del Convento de Ma dres Adoratrices: a 1as 10 y 30

Capilla del Hogar de Nuestra Sra. de Africa (barriada de Jadú) a las 8.

Capilla del Colegio de Religiosas del chalet de Arango:

Capilla del Colegio de Religiosas de la calle M. Astray (Palacio Arzobispal), a las 8, 

## Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS RACIONAMIENTO DE ACEI-TE

Contra el corte de la tira de cupones número 11 de 1a semana 28, se facilitará en to establecimientos CUARTO LITRO DE ACCITE, a razón de 5 23 pesetas litro. Lo que se publica para ge-

conocimiento. Ceuta, 5 de enero de 1944. El Alcalde

José Vidal Fernández

**·哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈哈** 

YEA V. NUESTRA SECCION

# INTERES PARA LOS COMERCIANTES

Cuando realiceis, vuestras compras en Navarra, Alava y Guipúzcoa, encargar la exportación a

> Sres. Iguaran y Rubio S. L. Agentes de Aduanas

> > PASAJES

# rá el novenario en honor de la Virgen del Pilar y la Hora En la noche de hoy, recorrerá las calles de Ceuta santa de los Jueves la Cabalgata de los Reyes

Estamos ya en este día 5 tes rodearán a sus majestades de enero, preñaco ce ilusiones infantiles. En la tarde y noche de esta día que precede al de los Reyes Magos, la ciudad de Ceuta, va a presen-ciar el hermoso desfile por sus calles de la Cabalgata or ganizada por la jefatura 10-cal del Movimiento.

A las sels y treinta, saldrá esta desde la Plaza de Africa, con el siguiente recorrido: Ge neralísimo Franco, Puente Al mina, José Antonio, Camcens, Falange Española, Plaza del Alcazar de Toledo, volviendo nuevamente a Falange Española, Camoens, Gonzalez de la Vega, Cervantes y dislocán dose en el Paseo de Colón.

La cabalgata será un verda dero derroche de lujo y fantasia, Cientos de acompañan-

escuelas y centros benéficas

Según nos manifiesta el je-

fe local del Movimiento, ca-

marada Gonzalo Coello, ma-ñana dia 6, de 10 a 11 de l'a mañana se efectuara en tonas las escuelas de la ciudad el

reparto de juguetes anuncia-

Los pequeños recibirán la

ofrenda de manos de us maes

tros respectivos y en cada es-

cuela auxiliarán a los maes-

tros, varios camaradas del

Momentos después se efec-

tuará el reparto en el Hogar

de Nuestra Señora de Africa

(Asilo) y seguidamente en el Cuartel de Flechas del Fren-te de Juventudes de Tadú, se

repartiran 10s juguetes a to-dos 10s niños escolares de las barriadas del Campo Exte-

Por la tarde, a las 4, en el

Hogar de la Falange, se ha-rá entrega de juguetes a to-

dos los niños inscriptos últi-

\*\*\*\*\*\*

Frente de Juventudes

AVISO

Se ordena a codos los ca-maradas pertenecientes a este

Frente de Juventudes se pre-

senten en la Delegación Lo-cal en el día de la fecha con

objeto de hacerles entrega del

nuevo uniforme recibido de 1a

Delegación Nacional.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalis-

Ceuta 4 de Enero de 1944.

te de Juventudes

El Delegado Local del Fren

Hegible.

Frente de Juventudes.

del Exemo, señor general jefe del IX Cuerpo de Ejército, ha rá que no falte ningún esencial detalle en esta cabalgata que hoy veremos desfilar por las calles profusamente l'umi nadas

Chicos y grandes, vivirán unas horas de grata alegria an te la presencia de reyes, pajes y acompañantes.

Los pequeños necesitados de la ciudad, van a recibir un re galo que la Falange de siemles ofrenda.

En nuco mformación de mañana daremos a conocer a1 lector todo cuanto de interés! concurra en esta Cabalgata

# El reparto de juguetes en las Cuerpo de Telégrafos

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destina-

De Larache, para Manuel Moyano Buccena. De Santa Pola para Marti-

De Elche para Prospero Ba

De San Fernando para Manuel Dominguez (Base Naval)

PROGRAMA PARA HOT

Cifesa presenta a Rafael Rivelles Carmen Navascues Luis Hurtado Nicolás D. Perchicot en la magnifica superproducción:

# **EL CAPITAN** TORMENTA

colosal película donde las emocionantes aventuras se suceden ante la vista del espectador con verdadera realismo. Emocionante. Sensacional. Interesantisima.

Próximamente la producción en español, titulada: POR OTRO QUERER

por Bárbara Stanwik y Her-ber Marshall.

Muy pronto DEBUT de la compania de comedias: LUIS B. ARROYO

del Teatro Maravillas de Ma drid, en la que figuran las notables primeras actrices

ROSARIO DE BENUTO y RO-SITA DE SABATINI

# ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Naciona Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

-----

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUTA

# NUNCIOS

larifa: 20 céntimos per palabra sin limitación

# compras y venias

Ningún artículo asado podrá venderse, segua lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del

señalado en la tasa VENDO máquina Underwood. Razón Queipo de Llano. 2 BALANZAS automáticas Medi-dores aceite grandes facili-

dades de pago. Sánchez. Fa-1ange, 23.

VENDO coche "Batilla" 6 caballos. Gomas buen uso, Ra zón esta Adminis/ración.

# Algulieres

CEDO habitación caballero so-10. García, 12

HABITACIONES amuebladas caballeros solos. Razon esta Admón.

varios

SE NECESITA muchacha cuer po casa. Plaza Africa, 12. Azotea, 3.

Anúnciese en EL FARO

# COMPLETAMENTE GRATIS por una sola vez.

LA MUTUA DE CEUTA entregará en sus oficinas, a sus Asociados los LIBROS DE SALARIOS, para pagos semanales y mensuales, durante todo el mes de Enero; a partir del 1.º de Febrero serán cobrados, cargándose en recibos. Se hace saber que estos libros son OFICIA-LES y deben llevarse obligatoriamente por todo el comercio y la industria desde el 1.º de Enero de 1.944. Interésale por tanto retirar cuanto antes este libro de la Mutua de Ceuta, una por el obsequio y otra para evitarse demoras en el cumplimiento del Decreto Ministerial. Dentro de la posible, en la oficina de la Mutua se le darán instrucciones en cuanto a la forma de llevar estos libros.

Falange Española, número 51.

Teléfono, 8-0-3

793 886 954

OCHO MIL

NUEVE MIL

011 188 189 263 269 272 351 352

834 849 857 861 388 394 958 960

003 005 053 073 083 (92 131 182

200 219 253 302 306 314 325 324

353 365 415 461 490 503 544 586 660 701 707 720 748 751 775 783 784 801 834 863 871 898 901 908 947 938 947 969 930 090 993

ONCE MIL

051 119 144 172 189 216 218 229 24 6306 313 315 368 411 413 432

445 534 553 555 591 658 748 793

006 013 020 031 056 068 081 132 186 171 176 185 199 263 287 368 394 450 586 627 690 730 750 810 825 834 857 868 885 929 934 945

402 423 449 524 531 548 598

653 665 731 763 771 807 819

# DIERANACIO

Lista de los n	úmeros p	remiad	os er	el s	orte	O CE	elebra	ado	ay
Premiados con 1.500 pesetas]	PR		10	SM	ALCOHOL: NO PERSON	YO	RE	S	_
CENTENA	Número Premios	The state of		POBLA	CION	ES	H. K. Jang		
327 430 478 536 540 543 582 584 606 661 665 667 744 313 816 843		San Sebastià	n						
918 953 965 981 984 MIL 019 112 119 144 190 213 243 247		Castro del Ri	o-Bilbao-Ba	rcelona-Ma	drid-Val	encia	usi v		
264 265 268 277 291 293 309 318 348 360 367 395 459 467 332 546	37.050 50.000 44.137 25.000	San Sehastià	IN						
543 571 583 602 606 668 681 688 697 708 772 794 799 829 822 886	1,001 15.000	4.0	alencia-Vigo	-Linares Ba	-Pampio	y Elda. na v Mac	Irid.		
911 999 DOS MIL 003 010 178 121 183 195 200 235	7.830 "	Cangas Mare	ea-Alicante	Barcelona	y Magri	d.			
244 286 329 360 364 371 435 441 461 469 473 482 604 529 535 566 583 617 645 681 714 758 324 900	15.368 " 31.764 "	Gádiz-Barcelo Madrid.	na-magriu-	Jerez y Se	villa,				
918 920 945 947 TRES MIL	31.818 38.029	Barcelona.							
205 212 218 248 268 317 331 391 035 052 083 138 175 192 198 204 414 492 538 543 555 632 638 636	41.536 "	San Sebastia	in.						
667 693 775 805 683 905 932 CUATRO MIL	42.677	Garavaca. Gádiz							
010 023 071 072 078 124 138 140 160 162 194 225 220 226 223 236 241 257 281 284 303 313 323 337	44.299 "	Barcelona La Coruña.			,				
377 425 426 445 447 518 536 576 590 598 606 625 631 689 740 805	CONTRACT REPORTS	41 629 632 692 1	VEIN	TIDOS MII	1	170 223 2	39 285 225	5 356 403	418
859 906 910 942 961 945 987 CINCO MIL 018 028 049 053 120 135 137 198	744 776 783 835 85 939 964 778	73 287 899 906	030 045 078 : 183 195 098 :	239 251 278	301 312	593 598 6	85 491 500 600 068 618 66 771 793	8 635 665	684
199 200 311 487 505 559 632 656 663 666 699 757 779 792 819 821		20 128 140 191	379 412 448 551 552 608 716 727 735	636 667 676	705 713	925 937 9 VE	73 982 994 INTICINO	O MIL	
807 826 SEIS MIL 015 047 074 112 118 140 149 159	397 408 425 434 44 528 537 576 638 64	41 460 493 520 48 695 705 710	824 944 957 VEINT	976 FITRES MI	L	210 224 2	96 009 12 21 259 279 48 707 716	9 314 465	467
197 20 249 282 304 307 403 408 426 452 475 514 576 527 596 623	762 764 822 880 34 QUINCE	MIL 29 146 174 200	014 021 022 199 236 260 320 333 337	262 305 320 341 404 431	333 305 544 502	927 931 8 VE	36 957 99: EINTISEIS	MIL	
663 674 719 753 789 827 843 844 871 901 910 935 978 990 SIETE MIL	237 266 374 376 3' 475 486 490 531 53	78 393 416 435 32 524 720 723	522 545 582 695 717 731	614 627 650 755 782 818	651 656	248 265 2	105 122 12 286 298 223 13 557 571	3 334 371	388
000 008 029 052 069 105 136 154 101 193 228 238 269 311 396 407	726 729 733 749 75	50 789 818 808	844 908 909 VEINTI	961 970 977 CUATRO A	133 143	772 790 8	309 364 89 INTISIET	5 906 946	

458 498 537 655 656 664 711 749 974 966 DIECISEIS MIL 100 125 126 139 140 143 145 225 276 328 334 381 449 476 485 502 647 638 663 700 774 322 857 943 026 013 036 051 058 080 112 187 206 211 218 225 232 257 275 280 303 318 325 364 368 609 639 805

029 052 070 121 177 223 226 227 241 272 281 302 307 360 403 421 426 501 584 594 595 597 653 656 674 675 677 703 727 738 754 759 762 767 772 780 816 824 892 910 972 976

DIECIOCHO MIL 038 071 123 141 145 159 189 257 285 371 502 520 540 541 562 579 582 600 619 662 688 693 743 760 7/76 807 864 844 885 922 938 944

017 039 129 299 313 325 410 464 492 522 579 584 592 607 667 701 704 738 787 796 799 805 355 911 936 938 942 951 969 986 977

VEINTE MIL 087 182 114 122 166 168 220 237 268 277 265 299 239 380 386 398 442 480 482 526 570 587 630 639 642 652 666 676 677 744 755 795 858 892 932 921 966 981 990

012 066 078 103 131 152 195 204 211 227 235 293 274 322 331 334 346 354 414 445 503 559 561 571 604 691 717 726 899 865 911 972 055 090 113 132 147 137 175 190 604 691 234 250 315 334 374 376 402 430 994 996 997

Alta Comisaria de España en Marruecos

Delegación de Economía, industria y Comercio

Ordenado por la Delegación de Economía, de Tetuán, todos los poseedores de "AL-PISTE" deberán presentar en esta Agencia de Economía declaraciones juradas de las existencias. existencias en su noder de dicha mercancia.

Estas declaraciones deperán ner entrada en esta oficina antes del dia "SEIS" del ac-tual no admitiéndose ninguna de ellas una vez pasado el plazo señalado.

Ceuta 4 de Enero de 1944. El Agente de la D. E. I. G. Manuel Calatayud. 

Delgado

Agencia BESPACHO DE ADUANAS Transportes y Consignaciones

080 093 155 174 197 216 218 244 284 299 304 312 357 358 430 472 487 512 533 541 536 763 800 824 814 883 905 908 925 949 983 984 VEINTIOCHO MIL

006 010 030 081 117 185 193 206 227 241 301 329 341 352 391 376 399 431 600 630 650 384 710 720 740 744 747 748 811 820 821 827 853 881 898 905 918 926 937 959

VEINTINUEVE MIL 035 049 119 125 133 153 168 172 194 236 252 290 306 308 340 367 380 408 439 503 508 524 549 570 600 610 621 638 655 679 684 694 722 785 782 993 794 795 818 833 840 880 897 913 935 982

TREINTA MIL 002 003 007 062 126 129 132 159 178 288 315 318 364 391 403 425 467 597 529 543 641 656 678 893

TREINTA Y UN MIL

048 053 072 082 195 202 226 245
272 278 300 322 346 359 396 518
524 556 606 652 661 729 747 761
820 911 921 938 944 957

FREINTA Y DOS MIL 007 056 070 132 147 216 219 255 268 281 28 6310 371 378 383 394 395 397 411 419 464 469 482 661 716 730 835 861 867 921 947

TREINTA Y TRES MIL.
006 044 086 719 171 185 190 265
314 318 322 380 421 476 523 573
590 526 715 760 822 824 902 923 041 989

*TREINTA Y CUATRO MIL* 096 144 113 221 234 255 288 292 315 329 388 420 478 506 515 519 521 545 583 599 659 722 733 824 834 917 980

TREINTA Y CINCO MIL 002 098 107 142 169 173 222 208 231 319 329 380 420 432 444 476 500 538 581 631 647 664 688 724 739 745 767 808 813 873 926 934 935 938 955

TREINTA Y SEIS MIL 047 056 063 105 107 134 137 171 176 202 207 237 280 335 440 457 549 460 492 490 522 536 550 573 626 700 764 801 813 816 127 854 856 888 931 969

TREINTA X SIETE MIL 020 027 141 150 166 194 202 204 259 281 308 372 396 397 404 444 449 493 402 437 436 731 746 788

862 888 919 966

PREINTA Y OCHO MIL

005 011 130 082 087 119 142 143
155 215 231 236 251 280 285 375
360 498 465 507 527 532 536 552 560 608 623 641 777 795 833 845

TREINTA Y NUEVE MIL 069 154 222 234 236 264 266 283 337 350 363 403 428 545 641 704 708 867 869 933

CUARENTA MIL 055 066 079 139 142 143 151 154 202 229 235 240 330 353 369 391 383 461 382 487 501 587 668 664 800 810 833 852 908

CUARENTA Y UN MIL 042 053 113 138 148 195 204 206 214 225 284 297 303 340 352 374 392 469 520 502 540 541 568 600 617 626 634 636 633 358 662 667 729 751 706 308 819 826 831 841

863 931 CUARENTA Y DOS MIL 006 007 013 024 025 065 099 147 158 166 177 207 211 301 306 335 369 409 438 448 485 511 515 550

610 613 621 662 725 733 748 757 825 878 933 956 992 CUARENTA Y TRES MIL 015 099 127 135 151 209 210 224

262 293 300 326 335 347 374 348 472 476 489 556 699 500 637 665 706 717 763 300 305 320 336 860 888 898 901 934 943 961 944 982 983 985

CUARENTA Y CUATRO MIL 013 023 086 090 109 110 127 128 129 132 193 195 203 245 303 304 359 363 447 489 511 514 523 538 585 586 628 644 670 674 678 692 698 704 734 726 776 816 321 830 885 913 927 933

CUARENTA Y CINCO MIL 034 058 060 103 115 134 190 193 194 294 454 457 514 532 534 593 601 623 630 638 707 782 309 876 881 942 992

CUARENTA Y SEIS MIL 013 015 011 026 037 070 079 081 183 100 313 329 320 369 386 392 400 411 414 450 456 475 582 593 608 645 666 682 716 750 788 837

Extractos Embrujo de Sevilla, Jungla, Tabú, Emir, Gongó Lociones y Colonias de los mismos perfumes. Estuches Antillana, Cutex y de Manicura.

Desde luego por mediación de "Perfumería Vicente Martínez"



jugará en 1a primera de 1as

citadas fechas y a tal objeto,

anoche pasó por nuestra ciudad (a bordo del "Vicente Pu

cho1") el equipo tangerino.

al que se unió el Villa Nador.

nuevo subcampeón regional,

Unión Africa Ceutí se jugará el día 16 del actual en el campo del club citado en pri-

El partido Villa Sanjurjo

Dichos encuentros no re-

percutirán para nada en cuan to a los dos primeros puestos de la clasificación (adjudica-dos ya al Melilla y al Nador),

pero si en cuanto a los últi-

mos y tercero, aún pendientes

a causa del aplazamiento de

los encuentros mencionados.

para regresar a sus lares

mer término.



# Ceuta actuará mañana en Huelva

## Desde Jerez, los jugadores del titular se trasladaron al Puerto de Santa Maria

Después del encuentro ce- días 6 y 16 del corriente mes, trado el pasado domingo en El Villa Sanjurjo-Tánger se lebrado el pasado domingo en Jerez de la Frontera los juga dores ceutistas se trasladaron

do la presta de Santa Maria, don de han permanecido dos dias:

Desde el Puerto se trasladarán a Huelva donde, como es sabido, contenderán maña na día 6 y con caracjer amis a tras frente el Club Requesti toso frente al Club Recreativo Onuba, regresando de nuevo al Puerto a fin de aguardar alli el encuentro del domin-go proximo en Sevilla contra el Real Betis Balompie.

# A PEPIN LE HAN QUITADO LA ESCAYOLA

buen defensa del equi po titular Pepin le han qui-tado en Sevilla la escayola del brazo lesionado, encon trándose en excelentes condiciones para re-nudar sus entrenamientos y cupar su pues to en el cuadro ceutista



No actuara se guramente en Se villa contra el Betis por no encontrarse debidamente preparade. Pero reapare cera probable-mente al domin go siguiente en

Nos alegramos de ello. El Ceuta ve incrementadas sus filas con uno de sus más jóvenes y prometedores elementos cuya falta lanto se ha hecho notar en los encuentros de Li ga disputados.

LOS PARTIDOS PENDIENTES
DEL TORNEO REGIONAL
Por la Federación Regional se ha dispuesto que los parti dos que restan del campeonato regional se celebran en los

La II categoría regional

# El Ybarrola venció al Betis

Tras un encuentro muy interesante y en el que abunda ron las buenas jugadas y los instantes de emoción, el cua-dro del Ybarrola logró el pa-sado domingo derrotar al has ta ahora invicto Betis de Jadú

por 1 go1 a 0. Con este triunfo e1 equipo de1 Ybarrola se sitúa en e1 de1 mismo número de ountos que lleva el Betis, si bien este le aventaja en el goal average particular. De persistir al final dicha igualdad, el titulo iria al Betis, que tiene un cociente de 6 a 4 sobre su inme diato rival.

Ambos han de jugar aûn contra el Imperio y contra el Ybarrola, Y si en ninguna de sus actuaciones se produce un revés para los béticos, el Yha rrola quedará postergado a un segundo lugar. Si tropiezan los béticos, en cambio... aún pueden calzarse el titulo los antiguo Villa Jovija.

El torneo se ha puesto, pues, muy interesante. Y has-ta el último encuentro nadie se llamará dichoso.

# COMO SE ASCIEN SEGUNDA DIVISION

## como se desciende a Tercera

El dia 6 del próximo fe- nes), formarán dos nuevos gru brero termina la fase previa del torneo de Tercera División de Liga. Y como son muchos los aficionados que ignoran la estructuración dada por la Na cional a este interesante tor neo, vamos a ofrecersela para general conocimiento

El Campeonato de Liga cons ta de dos fases. Una previa (que es la que se viene des-arrollando por grupos) y otra final, en la que 'os campeones de grupos (solo los campco-

pos por proximidad geográfi-ca y se disputaran el ascenso hasta la Segunda División en un torneo también a los pun

tos y a doble vuelta. Para el ascenso de Tercera a Segunda División se tie-nen establecidas las siguientes normas.

A Segunda División ascende rán automáticamente los cam peones de grupo de la fase final (dos equipos en total), cu briendo los puestos de aque-llos que se clasifiquen en los lugares 13 y 14 de la Segunda División, que han de bajar también automaticamente a Tercera, Pasarán también a Segunda División los vencedo res de los encuentros de clasi ficación a disputar en campo neutral entre los subcampo-nes de cada uno de los dos grupos de la fase final de Tercera Liga y los clasificados en 11 y 12 lugares de Segun-

Los puestos vacantes en Ter cera División serán cubiertos en promoción que jugarán los últimos clasificados de cada grupo y los vencedores en las eliminatorias previas entre campeones regionales de primera categoria, jugadas en la forma que se determinará oportunamente.

Los encuentros de promoción, tanto para ascenso Primera como a Segunda Di-visión tienen que disputarse en partido único y en campo neu tral el día 15 de brit del año en curso.

### MUEBLES RUIZ

istinguida clientela y público en ge. neral su nuevo establecimiento en Falange Espa-ñola 63.

Visiten la exposicion. <del>经营营营营营营营营营营营营营营营营营</del>

# GUIA MEDICA

CIRUGIA GENERAL

Doctor. - Ostalé, Enrique

Domicilio Falange Español a. 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 6

PULMON Y CORAZ ON -- RADIOTERAPIA

Doctor. - Cordero Maldonado, Luis Domicilio, Falange Español a, 11.-Tel. 519 -Cont.º de S a 8

PEDIA TRIA

**Doctor Maté** 

Domicilio. Calvo Sotelo, 8.-Tel. 543 -Conto. de 4 8 8

MEDICINA INTERNA

Dector. - González Azcune

Domicílio, General Franco, 12.-Tel. 166.-Cont.\* de 4 a 1

ESPECIALISTA EN ENFERM EDADES DE LOS NIÑOS Y PUERICULTURA

Boctor. - Navarro Martínez

Domicilio General Yagüe, 122.º Tl 790 Consulta de 4 a 6

# NUESTRO CONCURSO

José Navas Torres acertó a contestar las cinco preguntas, adjudicándose el primer premio

# Antonia García y Antonio Cerezo también resultaron premiados

No era fácil el pronóstico a 1. ¿Es asombroso o no? a vez. Ni el "esultado de Para él, pues, la entrada esta vez. Ni el resultado de Jerez ni el de La Linea entraba en los cálculos de los más calificados vaticinadores. Lo más lógico era que, a lo sumo dos o tres preguntas fuesen contestadas por nues-tros lectores con la debida exactitud. Más... aos parecía, francamente, imposible.

Sin embargo .. Ha habido un aficionado que acerto nuestras cinco preguntas. Se llama José Navas Torre v tiene su do micilio en Sardinero número 23. Vaticinó que el Ceuta marcaria 3 tantos en Jerez, que el caria s tantos en Jerez, que el Xerez marcaría al Ccuta 5, que el Atlético ganaría al Valencia por 2 a 1, que el Constancia, Gijón y Xerez terminarian en los primeros lugares al terminar la primera vuelta y que el Atlético tetuani ga naria en La Linea por 3 tantos

de preferencia del encuentro Ceuta-Osasuna que se jugara en "Alfonso Murube" el 16 del mes en curso. Y para la concursante Antonia Garcia (Ge neral Yagüe 3) la entrada de general de dicho partido, ya que acertó a contestar cuatro de 1a, 5 pregunta, fallando únicamente en 1os tantos que debia meter el Xerez. La entrada de cine se la adjudica Antonio Cerezo Dominguez, que vive en la Plaza Alcázar de Toledo, que pronosticó 3 preguntas, fallando en los goles del Xerez y en el resultado de La Linea,

Los dos primeros pueden pasar por nuestras oficinas el sábado día 15 del actual y el tercer clasificado puede hacer lo el día que guste, desde hoy al domingo próximo.

UNA COPA

## Se la jugarán el "Par-Jáudenes y Cervantine que de Intendencia" y los 'Funcionarios Municipales"

El próximo domingo volverán a enfrentarse los equipos de Entidades, "Parque de Intendencia" y "Funcionarios del Ayuntamiento". Jugarán para disputarse una valiosa copa que ha donado el acreditado establecimiento "Bar las Dos C C" y por cuya pose sión rabian uno y otro conjunto.

La anterior vez que se en frentaron estos equipos resultó ganador el once de Funcionarios municipales por 3 tan tos a 2, después de una pelea muy emotiva e incierta hasta última hora.

LOS MODESTOS

# empataron

En el campo del Santa Barbara jugaron amistosamen te el Jáudenes y el Cervanti-no, terminando la lucha empatados a dos goles. El equipo del laudenes lo

formaban: Rubio; Durán, Ber nai; Luis; Silva, Campito: Al berto, Herrerita, Vigo, Curri-to y Vicente. Esta equipo tuvo a sus mejores elementos en su medio centro e enterior dera-\*\*\*\*

CASA ABUBARHAM

Loza, Oristal. Vajillas. Objetes Falange Española, 41

primer piso.

"El mejor regalo para Reyes"

Una pluma estilográfica

HILTON

La mejor pluma americana

CASA ROS

## 5 preguntas semanales AL AFICIONADO Para la catorceava jornada de nuestro concurso servirán de pase las siguientes preguntas: Primera: ¿Resultado exacto del partido Betis-Ceuta? Respuesta ... ... ... ... ... ... ... ... ... Segunda: ¿Cuántos goles marcará el Atlético de Bilbao al Barcelona? Tercera: ¿Y el Barcelona al Atlético de Bilbao? Cuarta: ¿Resultado exacto del A. de Tetuán-O: Jiennense? Quinta. ¿Resultado exacto del Algeciras-Onuha?

con dornicillo en ... ... ... ... ... ... ... ...

Pronostica don ... ... ... ... ...

# EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION Pérez Galdós, 13 Teléfono, 302

UN ACONTECIMIENTO TRA-DICIONAL

En casi todas .as ciudades de cierta importancia de nuestra Patria, se vienen celebran do año tras año las tradiciona les cabalgatas de Reyes Magos, que llevan una ilusión a los corazones infantiles y una distracción más, llena de re-cuerdos y remembranzas de la lejana niñez en que tam-bian corrimos en los de los "Magos", fijandonos en los ojos brillantes como carbun-clos de aquel "rey" negro, que tan fijamente nos miro y que toda la noche nos hizo pensar en él, teniendo su imagen fija a la cabecera de nuestra cama y hacién onos guardar la cabeza bajo las sabanas en un gesto de miedo sin solu-

Y nos dolia, como también año tras año pasaba la tra-dicional fecha sin que nues-tras calles se vieran pobladas por el cortejo maravilloso que a la luz de la luna tomaba. y seguirá tomando por los siglos de los siglos, carácter de cosa traida en una alfombra maravillosa del país de los cuentos de las mil y una no-

Pero este año tenemos que mostrar nuestra alegria al ver que por las calles de la ciudad, atraviesan ataviados cun las características vestiduras, unos hombres que quieren ser portadores de pedazos de ilu-

El correjo atravesará calles y calles, convirtiéndoe en una realidad, cuando los Reyes desciendan de sus tronos, pa-ra depositar en las manos de los pequeños, los insueses de los pequeños, los jugueets que han de darle la alegría que ellos quizás no pensaran recibir en esta ocasión

Junto a ello 1as bandas de música poblarán el espacio con sus alegres sones danco pauta al unisono de esta fiesta que llena de ingenua in fantilidad se conserva a través de los tiempos con su primitivo sabor de cristiana sen-

# Arista de la ciudad A las seis de la tarde saldrá señanza Media y profesor de simpática señorita Juanita Cid idiómas en el mismo D. Juan Brenes, hija del con cido Do Aguilar. Bienvenido. la cabalgata de Reyes

La noticia que ya esbozada- tillería número 15; seguirá un tente diéramos aver refirién- Rey Mago, rodeado de su sémente diéramos aver refiriéndonos a que se estaban celebrando los trabajos necesarios a fin de que la capalgata de Reyes tuviera el máximo esplandor es una realidad magnifica.

La cabalgata ha sido organizada bajo 1a protección S. E. el gobernador militar del Campo de Gibraltar Excelentísimo señor general don Fernando Barrón y Ortiz, con la ayuda y cooperación del Excmo. Ayuntamiento, Ejército y Frente de Juventudes. Los juguetes que serán entregados a los pequeños han sid adquiridos con donativos del Excelentísimo señor gobernador militar y Exemo, Ayuntamiento.

De la organización de la cabalgata se na encargado el coronel de Artilleria con Ber nardo Ardanaz Lardiez, tan co nocido y apreciado en nues-tra ciudad.

Ha sido él con su dinamismo imposible de superar, el que ha puesto en juego todo. Tos resortes a fin de que el acontecimiento resulte lo más

lucido posible.

La cabalgata partirá del cuartel del Regimientode Ar tillería Mixto número 4, situado cerca de la Avenida del General Sanjurjo. Iniciará su marcha por la calle Alfonso
XI, Plaza del Generalisimo
Franco, calle José Antonio Pri
mo de Rivera, Prim, Emilio
Santacana a salir al Gobierno Militar, desde aqui y por el itinerario que se marque oportunamente, marchara a los lugares en donde ha de entregar los juguetes a los niños de los colegios y demás centros benéficos. Finalmente se dirigirá a la Plaza mente se dirigirá a la Plaza de Toros, en donde se procederá al reparto de juguetes a todos los niños de los barrios extremos, tales como Bajadi-lla, Fuente Nueva, Hotel Garrido. Arcos Viejos, Rio An-cho, Villa Vieja, etc. El orden de la comitiva se-

rá el siguiente: abrirá mar-cha la banda de clarines, a caballo, del Regimiento de Ar

quito y servidores; a continua ción la banda de tambores y trompetas de Ingenieros y si guiéndola, una carr ma con el Frente de Juventudes en la cual se portarán juguetes; sigue otro Rey Mago, igualmente con séquito y servidores, la banda de cornetas y tambores del Regimiento Artill<sup>2</sup>ría Mix to número 4 y otra carroza igualmente con el Frente de Juventudes y asimismo con ju guetes; a continuación otro Rey y los correspondientes séquito y servidores con la bande auténtica "mora" y a conti-nuación otra carroza y la ban da del Frente de Juventades. Cerrará la comitiva una colosal carreza con Papá Noel y el Arbol de Navidad, totalmente iluminado, rodeando a esta carroza "auténticos came llos", "importados" especial-mente para esta cabalgata del mismo centro del Sahara, Finalmente marchará la banda de música de la 22 Division.

A todo lo largo de la comi tiva irán colocados un enorme número de "monos" que portarán hachas de viento y faroli llos a la veneciana. Todo el cortejo ira ataviado con los correspondientes trajes de épo

### ENTREGA DE UNA BANDERA

Es casi seguro que el próximo día 9. domingo, tendrá 1ugar el acto solemne de la entrega de la bandera que el pueblo de Algeciras, dona por suscripción popular al Regi-miento de Artillería Mixto nú mero 4 de guarnición en esta plaza. Oportunamente daremos a conocer todos los actos que con este motivo han de cele. brarse y hacemos presente por encargo del primer efe de di-cho Regimiento, coronel señor Ardanaz, que todas las invita-ciones que en su día fueron repartidas, son valederas para 1 próximo domingo. NUEVO RECAUDADOR DEL

IMPUESTO DE LUJO

Ultimamente ha sido nombrado por 1a Exema Diputación Provincial, recaudador del impuesto de lujo (antiguo subsidio), el interventor de este Excmo. Ayuntamiento este Excmo. Ayuntamiento don Antonio Velro Damas. Deseamos al señor Velasco, muchos aciertos en el desempeño de su función.

CARNET DE EL FARO

De vacaciones

Se encuentra en Cordoba pa sando 1as Navidades, el catedrático accidental de este Instituto de Enseñanza Media don Francisco Bravo García.

Regreso . De Madrid tras pasar una temporada, regresó il interventor de este Instituto de En

·安京本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本本 CARTELERA

CASINO CINEMA

Programa para hoy. Continúa el éxito sin prece-SUEZ

por Tyronne Power, Lereta.
Young y Annabella.
La magna creación del cine
americano, Gran movimiento
de masas. El "simoun" con toda su trágica grandeza.
Ambiginas Anna Tragadia

Ambiciones, Amor. Tragedia El jueves: "LA CIUDADELA"

Onomástica

El pasado dia 1 ,festivida de San Manuel celebraron su onomástica los señores don Manuel Patricio Herrera, médico y maestro nacional; don Manuel Adarvez Alcalá, jefe del Centro de Teléfonos, y don fanuel Montes, perito aparejador del Bacino, Ayuntamien to; don Manuel Roca y don Manuel Fernández Cordon, A todos nuestra felicitación.

Bautizo Tuvo lugar el pasado domin go el acto de imponer las aguas del bautismo al niño Antoñito, segundo fruto del matrimonio de los señores de Roca Gutiérrez (don Rogelio), ella de soltera Carmen Tovar. Fueron padrinos de la criaturita su tio don Manuel Roca Gutiérrez y su hermana seño-rita Mariquita Roca Tovar El bautizo tuvo lugar en la igle-sia de Nuestra Señora de la Palma, imponiéndole las aguas el Rvdo. párroco don

Antonio Espinosa Sierra Posteriormente en casa de la abuela de la criatura doña María Gutiérrez, se celebró una intima fiesta que resultó muy agradable,

Emlace El pasado sábado tuvo lugar

minguez con don Pedro Gar-cía Cerezo, guardia civil de costas.

Toma de dichos

Tuvo lugar el acto de la to ma de dichos de la gentil y bella señorita Amadora Miranda Menado, hija de los señores de Miranda (don Manuel) con el capitán de: Regimiento Infanteria Montaña número 7, don Manuel Franco Taimil. Firmaron como testigos don Fernando Delgado de la Rioja, capitán de Infanteria; don Enrique Muñoz Arosa, oficial del Excmo. Ayuntamiento y don Manuel Patricio Guerrero. La boda ha sido fijada para fecha cercana

Mejoria

Se encuentra muy mejorado de su dolencia el director de la Escuela de Artes y Oficios don Enrique Salvo. Nos alegramos.

Agradecimiento La señora viuda de Cabañas y demás familiares, agradecen las muestras de pesar recibidas con motivo de la muer

te de su hermano don Federico (q. e. p. d.)
INVITACION A LOS NINOS
DE LAS ESCUELAS

Todos los niños de las Es-El pasado sábado tuvo lugar en el altar mayor de la igle sia mayor el acto de unirse en matrimonio, bendiciendo la unión el Rvdo. Padre S. S. don Antonio Espinosa, la joven y Montilla.

Haga trio o calor el articulo de Fluxá siempre será el mejor

# Alpargatería FLUXA

Emilio Santacana, 5.

ALGEGIRA \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

PERFIL DEL DIA

En todos los centros depor tivos, bares y cafés, se habla del fracaso de la Balompédi-

ca en este campeonato.

Todos los comentarios giran alrededor del encuentro entre el A. de Tetuán y la "Balona", donde fracasó ésta, siendo derrotada por cinco a uno.

Los únicos responsables de esta derrota y otras anteriores, son los jugadores que no han puesto todo su amor propio en los encuentros. No se ganan los partidos jugando solamen te varios minutos en cada tiempo, no. Los parti los se ganan jugando con verdadero in terés deportivo, dando el má ximo de rendimiento durante el tiempo que duran los encuentros. Que hay varios com ponentes del equip que lo po nen todo, para que ste salga triunfante, muy bian, pero ni con tres ni con cuatro jugadores se gana un car peonato. En el encuentro A. de Tetuán-Balompédica faltó a los juga dores de casa, esas cosas necesarias para vencer y ocurrió que fueron vencidos, por un equipo que jugó nás, mejor y con verdadero amor al club que representan.

Se hacen estos dias muchos comentarios relacionados con los jugadores de la "popular" Balona, en pasados años, ju-gadores que dieron deportiva-mente nombre y fama a La Linea, figurando en campeo-

natos con los más destacados equipos andaluces.

No es que sueran más ni me nos jugadores aquellos que estos, no. Es que tentan cariño a su equipo y solo pensaban en el triunfo, siendo secunda rio para todos el dinero. Cuan do saltaban al campo solo pensaban en ganar los encuen tros, aunque se enfrentaran con el mejor de los equipos. La derrota de la Balompé-

dica en este campeonato se de be solamente a los jugadores, faltos de moral deportiva y ello debe ser examinado por los dirigentes poniendo el re-medio más rápido y eficaz. FALLECIMIENTO

Ha sido sentido el falleci-miento del industrial de esta ciudad don Antonio Aragón Crespo. El finado era buen pa amigo. La conducción del ca-dáver al Cementerio Católico constituyó una buena manifes tación de duelo de todas las clases sociales. Nuestro sentido pésame a sus familiares.
NOTAS DEPORTIVAS

Por la Copa de Reyes, se enfrentaron los equipos loca-les C. D. Linense y C. D. Le-vante. Acudio mucho público a presenciar el encuentro que había despertado interés entre 10s aficionados. Ambos equipos jugaron bien, venciendo 10s del Levante por 3-0 a sus contrarios.

Próximamente se celebrará (Pasa a la página 6)





NEIMHERO 85

Provincias: Mensual, 5 peschas Trimestre, 15 pins. Afie, 66 pins



DIARIO DE LA MAÑANA GRAFICO V DE INFORMACION GENERAL

\_ADMINISTRACTION Y TABLERES\_ Teléfono de la Rodacción y Administración, número 7-9-9. — Apertado de Co-- reco número 1-8-8. — — -

Doña Josefa Becerra López viuda de don Juan Cabezen Lobato, (q. e. p. D.), ante la imposibilidad de hacerlo par ticularmente, agradece por me dio de éste periódico, todas cuantas manifestaciones de sentido pesar se le han testi moniado por el fallecimiento de su esposo, agraceciendo, asímismo, los sentimientos de amistad que con tan triste mo tivo, se le han hecho patente. REGRESO

Acompañado de su distingui da esposa, ha regresado de 1a península, el Médico Puericul tor del Dispensario de Higie ne Infantil, don Adulfo Sánchez Hiecke, reanudando su consulta desde el día de ayer. Sean bienvenidos.

TOMA DE DICHOS Con el ceremonial de costumbre tuvo lugar ayer el ac to de la toma de dichos de la encantadora y bella señorita Paquita López Ramos y del brigada ex-combatiente de la División Azal y particular amigo nuestro don Alfonso Ba rrio Sánchez.

Firmaron el acta, don Ma nuel Calatavud Aznar, agen te de enlace de la Delegación de Economia, don Guillermo Gliabert y don José López, sargentos de Artilleria y Sani dad, respectivamente.

A la futura pareja, quere-mos por anticipado desearles de todo corazón muchisimas felicidades.

FUNERAL

A las once horas de ayer, tuvo lugar en 'a Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, un funeral por el alma del que en vida fuera comerciante de esta Plaza don Juan Cabezón Lobato.

El templo se vió concurridisimo dada la gran cantidad de amistades con que contaba extinto.

Nuevamente, a su espesa y demás familiares, renovamos el testimonio de nuestro sin-cero pesar, a la vez que ele-vamos una oración a Dios por su alma.

SEPELIO

El pasado día 3 falleció en nuestra Ciudad doña Mercedes León Palma, después de haber recibido los auxilios espiritua

En la tarde de ayer a las 13 30, se celebro el acto de conducir el cadáver al Cemen terio de Santa Catalina, habiendo sido c1 acto fúnebre una sentida manifestación de

Figuraban en la cabecera de duelo el Ilmo, señor Alcalde, el esposo de la extinta, funcionario municipal don Ma nuel Romero Córdoba, su director espiritual don Agustín Repollo, el secretario general del Ayuntamiento, don Alfre do Meca y otros.

La caja fué llevada por fun cionarios del Municipio. Después de rezado un responso en la iglesia de los Remedios, comitiva continuó hasta la Plaza del Alcazar de Toledo, donde se volvieron a testimo niar al señor Romero Córdoba y demás familiares el pesar causado, testimonios al que unimos el nuestro muy sincero.

經過查查各各各各各各各各各各各各各各各各各各各各

EMPRESARIOS La gestión Jel Subsidio Familiar de vues/ros trabaja-dores podreis reducirla a una sola liquidación trimes tral con la Caja de Subsidios Familiares si solicitais de la misma el "Pago autorizado".

# Noticias locales Información de TETUAN falange Española Tradicionalista y de las JONS AGRADECIMIENTO Jefatura Local de Ceuta

## Cariñosisima despedida al interventor local saliente, señor Gutiérrez Trujillo. Pasa a la Inspección de Entidades Municipales

zación de las Juntas de Servi- i nosísima despedida en la que cios Municipales y la designa-ción que se viene haciendo en de Interventores con el carácter de Municipales, ha ce sado en el cargo de Interven tor local de esta ciudad el que durante casi dos años lo ha desempeñado con sigular acier to y celo, teniente coronel de Infanteria don Emilio Gutiérrez Trujillo, qui pasa a 1a Delegación de Asuntos Indí-genas, Inspección de Entidades Municipales.

Con este motivo tanto los funcionarios municipales co-10s vocales que integran la Corporación Municipal 1e **\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*** 

### Frente de Juventudes. - Ceuta AVISO

Todos 1os aprendices encua-drados en la Sección de Cen-tros de Trabajo del Frente de Juventudes, se presentarán en el día de la fecha de 11 a 2 de la tarde, en esta Delegación Locai, al objeto de proveerlos de uniformes.

Por Dios, España y su Re-volución Nacional - Sindica-

Ceuta 5 de Enero de 1944. El Delegado Local del Fren te de Juventudes.

legible. \*\*\*\*

## Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Patrocinado por S. E. Alto Comisario se efectuará un reparto de donativos a las viudas y huérfanos de esta Asociación el día 6 del actual, con motivo de la festividad de los Santos Reyes, a las 12 horas, y en el domicilio de esta Asociación, debiendo personarse todas aquellas que hubie-ren recibido un volante en su domicilio acompañando a dicho volante un documento acreditativo de su personali-dad, absteniendose de hacerlo las que no le hubiesen recibido con el fin de no obstaculi-zar la buena marcha de! reparto.

La Secretaria, Elena F. de A. de Tejera. 泰安泰安泰泰泰泰泰泰泰安泰安泰泰安

### ANUNCIO

CONCURSO

prendas de Uniforme, que a continuación se detallan, se anuncia el oportuno concurso, pudiendo dirigirse los señores Constructores a la Comandan-cia Militar de Caula donde les informarán sobre las condiciones de este Concurso y residencia del Cuerpo a que

PRENDAS QUE SE CITAN

4.500 guerreras. 3.500 zaragüelles.

1.300 pantalones noruegos.

6.700 camisas. 1.000 calzoncillos

Ceuta, 24 de diciembre de

El Comandante Mayor. (Ilegible)

Con motivo de la reorgani han hecho objeto de una carise ha puesto de manifiesto, no solo el respeto y cariño que a todos merecia, sino su labor al frente de la Junta Munici pal de Tetuan de la que se hi zo cargo en momentos dificili simos para nuestra Entidad 10 cal y a la que deja con un presupuesto saneado de cerca de once millones de pesetas, un extraordinario de veinte mi Hones de pesetas, ambos gra-cias a la atención que en to-do momento despertó su labor y su interés por la ciudad, en S. E. el teniente general Orgaz, magnifico propulsor de las haciendas locales de la Zona

Aquel afecto se puso de ma nifiesto en un agasajo intimo con el que los funcionarios le hicieron objeto en la mañana del dia uno del actual. Unas copa<sub>s</sub> de vino español, unas palabras de ofrecimiento dichas por el ficial mayor señor Saavedra y unas sentidísimas del señor Gutiérrez Trujillo, pusieron remate a es te acto con la satisfacción ge neral. El agasajado al presen tar a los funcionarios a su sus tituto, don Juan Marcos Morales, vocal de la Junta, hizo merecidos elogios de su capacidad para el trabajo y de la magnifica collaboración que de él había recibido en los trabajos municipales. trabajos municipales.

En la mañana del funes y en el Hotel Nacional se celebró una comida, también in tima en honor del señor Gu-tiérrez Trujillo, asistiendo con el homenajeado los Ilmos, se nores Interventor Territorial, señor Moreno Gordillo: Baja de la ciudad Sid Mohamed Achaax; Almotacen presidente de la Junta Sid Abdeljalak Ziu Ziu; jefe de la Sección Municipal en la Delegación de Asuntos Indigenas, don Joa quin Ventura, Interventor mu nicipal señor Marcos Morales, Vocales españoles, musulma-nes e israelitas, secretario, Contador y jefes de Servicios de la Junta de Servicios Municipales.

A los postres el vocal señor Carranza (don Fernando) dirigió en nombre de 1ª Corporación Municipal un cariño-so saludo de despedida al se-ñor Gutiérrez Trujillo. Rápidamente hizo en elocuentes fra ses un resumen de su magnifi ca labor al frente de la Corporación Municipal, saludándole en nombre de todos, Con testó en breves y emocionadas frases el agasajado, diciendo Necesitando un Cuerpo de que dado su cariño a Tetuán este Territorio, adquirir las y a su Junta en cualquier sitio a donde fuese lestinado o estuviese, uno y otra podía contar con el para cuanto el pudiese hacer expresando su profundo agradecimiento por la fiel y decidida colaboración que había recibido de autoridades, vocales y funcionarios. Una cariñosa ovación ahogó las últimas palabras del ora

Terminó el acto dentro de

la mayor fraternidad. De los asuntos de orden gubernativo local, en virtud de la citada reorganización se ha hecho cargo el Imo. señor desarrollado una intensa y me Interventor territorial, Moreno Gordillo y de la Corporación desarrollado una intensa y me ritoria labor en pro de los intereses de la ciudad y del en Municipal, como antes deci- grandecimiento de la Junta.

Llamamiento al Magisterio de Ceuta

Terminándose en el día de plimiento de su deber, sino en la fecha la clasificación y re- sus tradicionales sentimientos parto a 10s Grupos Escolares de 10s juguetes que partiendo del donativo inicial de 5.000 ptas. de S. E. el Alto Comisario y posteriores entregas tan generosas como desinte-resadas en metálico y "especie de 10s industriales y par-ticulares de nuestra ciudad dados a conocer en el Diario EL FARO, esta Jefatura que gustosamente ha corrido con la organización y clasificación de los diversos lotes, no escatimando para ello sacrificio alguno, se complace en ponerse por este conducto en con tacto con 10s Sres. maestros como continuación a1 oficio que oportunamente 1es fué enviado, para, en primer lugar, agradecer su colaboración en tamaño trabajo y, en segundo término, notificarles que el día 6, festividad de los "simpáticos" Reyes Magos se proyecta 1a entrega a 10s niños en 10s Grupos Escolares. Para ello ruego se personen los respectivos Sres maestros en sus correpondientes Grupos y ate-niéndose a 1a ficha que cada juguete lleva adherida en relación con los duplicados que de 1a misma se 1es ha hecho entrega, procedan al reparto

en cuestión, procurando, para formidad en 1a hora, que se realice de 10 a 11 de 1a mañana.

Una vez más repito las gracias al digno y generoso Ma-gisterio Español y una vez más esperamos de ellos sepan superarse, como stempre 10 han hecho, no ya en el cum-

### EL FARO en La Linea

(Viene de la página anterior.) otro encuentro sobre esta copa, pues en el torneo tornan parte cuatro equipos de 10s modestos de esta ochlación. DE MADRID

Para pásar unos días entre

Ha sido muy sentido el fa-llecimiento de la señorita Am paro Lavado, hija del oficial de la Guardia Civil retirado, don Antonio.

La conducción del cadaver al Cementerio Católico constituyó una gran manifestación de duelo, representada por 10 das las clases sociales. Nuestro sentido pésame a sus fami-

LA FIESTA DE REYES

El próximo día 5 del actual vispera d recorrerá las calles de esta po blación, una cabalgata repre-sentando a Melchor Gaspar y Baltasar y estos harán donativos a los niños pobres. Con ello se hará llegar a los hogares de los necesitados en dia tan señalado para los pequeños el codiciado juguete, satisfacción de 10s chicos en ese día.

<del>୲ୡ୕ଢ଼୕ଢ଼ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕</del>ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕ଢ଼୕

mos, el señor Marcos Morales que ya al frente de la sección de Hacienda de la Junta ha desarrollado una intensa y me ritoria labor en pro de los in-tereses de la ciudad y del en

cristianos y patrióticos, y acen drado amor a la infancia que siempre ha sido su peculiar característica.

Ceuta, 4 de enero de 1944. El Jefe Local del Movimiento, Firmado: Gonzalo Coello. .

### \*\*\* Agasajo al general Esteban infantes

Barcelona, 3.-El jefe de la División Azul, general Esteban Infantes, ha sido objeto de un agasajo por parte de los generales, jefes y oficiales procedentes de la Escuela Superior de Guerra, que han querido así patentizar la estima y admiración que hacia él sienten, tras su magnifica ac-tuación en 1a heróica unidad. El acto se ha celebrado en la residencia de oficiales Djército.

Con el general Esteban Infantes, ocupó la presidencia el gobernador militar de la plaza, general Moreno Calderón:

El acto constituyó una manifestación de camaradería. CIFRA.

### noticias extranjeras

Beirut, 3.-Ha entrado en vigor el Pacto tripartito conciuido entre Siria, Libano y el Comité Francés de Liberación nacional, en virtud del cual, las aduanas y monopolios de tabacos estarán bajo el control de compañías concesionarias.

También se ha declarado que 10s periodistas extranjeros serán respetados igual que si fueran nacionales .-- EFE.

Berlín, 3.—La Oficina Inter-nacional de Información comunica que las tropas alemanas, después de inflingir al adversario graves perdidas, en para pasar unos dias entre sus familiares, llegaron a ésta los jóvenes estudiantes Julio y Domingo Molina, a quien da mos nuestra cordial bienvenida.

FALLECIMIENTO

adversario graves ferdidas, en combates que duraron vários días, han evacuado la localidad de Novogrado - Volynsk que guarnecían, incorporandose a la masa de retaguardia de las demás unidades.—EFE. \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

## DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la pagina primera). Durante la noche última algunos aparatos enemigos rea lizaron vuelos de hostigamien to sobre el oeste de Alemania. En la lucha contra las fuerzas de protección enemigas en el Atlántico, nuestros subma rinos han hundido seis destruc tores. En el curso de los ciez últimos días han sido hundi-dos pues, 21 destructores ene dos pues,

migos por la acción de nues-tros sumergibles" — EFE \*\*\*\*

